



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER  
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Un nouveau laboratoire de simulation offre aux élèves du domaine des soins de santé du CDC Pont-Viau une formation en situation réelle sécuritaire

**Rosemère, le 29 janvier 2026** – La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL) est fière d'annoncer le lancement officiel d'un nouveau laboratoire équipé de mannequins de simulation à son centre de formation professionnelle de Laval, le CDC Pont-Viau. Cet important investissement permettra d'améliorer la formation en soins de santé offerte aux élèves.



Le laboratoire est désormais muni de quatre mannequins de simulation à la fine pointe de la technologie représentant toutes les étapes de la vie : un(e) adulte, une personne âgée, un(e) enfant et un nourrisson. Les mannequins haute technologie répondent comme de véritables patient(e)s. Ils peuvent respirer, parler, présenter des signes vitaux et réagir aux soins, permettant ainsi aux élèves de pratiquer des situations médicales réelles dans un environnement sécuritaire et contrôlé.

Les élèves des programmes du secteur de la santé tels que les programmes de formation pour les infirmières et infirmiers auxiliaires et les préposé(e)s aux bénéficiaires

peuvent désormais pratiquer des compétences essentielles, notamment prendre les signes vitaux, poser une perfusion, prélever du sang et répondre à des situations médicales simulées sans faire courir de risque à de vrai(e)s patient(e)s.

Outre les exercices pratiques, le laboratoire de simulation aide les élèves à développer leur esprit critique et leurs compétences décisionnelles. Un tel environnement les encourage à poser des questions, à tenter des solutions et à apprendre de leurs erreurs. Cette approche soutient une culture de sécurité psychologique et permet aux élèves de gagner en confiance avant d'évoluer dans des contextes médicaux réels.

« Ce nouveau laboratoire cadre avec notre plan d'engagement vers la réussite en renforçant les environnements d'apprentissage qui soutiennent la réussite des élèves », a déclaré James Di Sano, président de la CSSWL. « Il témoigne du dévouement de l'équipe du CDC Pont-Viau et de leur volonté de préparer les élèves en vue de carrières prometteuses dans le domaine de la santé. Au nom du conseil des commissaires, j'aimerais remercier toutes les personnes qui ont contribué à cet important projet. »

L'investissement total de plus de 175 000 \$ bénéficiera à environ 80 élèves de la formation professionnelle chaque année. Le projet a été financé par une mesure de subvention du ministère de l'Éducation, avec un soutien supplémentaire de l'Entente Canada-Québec. Ces fonds visent à améliorer la qualité de la formation et à mieux adapter la formation professionnelle aux besoins du marché du travail.



235, montée Lesage  
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600



[www.swlauriersb.qc.ca](http://www.swlauriersb.qc.ca)

Grâce à ce nouveau laboratoire, le CDC Pont-Viau continue de moderniser la formation professionnelle et d'offrir aux élèves des expériences d'apprentissage pratiques enrichissantes qui les préparent à de vraies carrières dans le domaine de la santé.

Comptant plus de 2 000 employé(e)s, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, d'éducation des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves réparti(e)s dans 36 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

—30—

Source : Maxeen Jolin, directrice adjointe des communications | [mjolin@swlauriersb.qc.ca](mailto:mjolin@swlauriersb.qc.ca)  
450 621-5600, poste 1385



235, montée Lesage  
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600



[www.swlauriersb.qc.ca](http://www.swlauriersb.qc.ca)